



FUERZAS ARMADAS REVOLUCIONARIAS DE COLOMBIA

EJÉRCITO DEL PUEBLO

FARC-EP

18 de noviembre de 2023

LLAMAR CACIQUES ELECTORALES A LAS EMPRESAS CRIMINALES ES UN INSULTO A LA HISTORIA DE LA RESISTENCIA INDÍGENA.

Nos llama la atención que el actual presidente del senado Iván Name, salga de forma tan acelerada a defender a Humberto de la Calle por el comunicado que sobre él hicimos, por su sugerencia de pedir que el gobierno Petro dejara el dialogo con nosotros y pasara a confrontarnos militarmente.

Pensamos no contestar a un sujeto sin mayor trascendencia como es el Senador Name, sin embargo la pregunta de ¿por qué sale en defensa de Humberto de la Calle? queda sin ser resuelta y nuestra curiosidad nos lleva a seguir adelante. Podía ser un acto de solidaridad, pero esa palabra no la conocen este tipo de sujetos, los mismos que promueven leyes que hacen morir de hambre a los niños de Colombia; podría ser por cercanía copartidaria ya que los dos vienen del partido liberal, pero dado que juntos cambian de partido como de ropa interior no satisfizo la pregunta; nos interesó ir más allá a buscar respuesta de los motivos que hacen salir a defender al otrora copartidario.

El actual presidente del senado nace del partido liberal, pero luego salta a la alianza verde; ha vivido de los impuestos de los colombianos sin sonrojarse, pero indagando más hondo nos encontramos con la profundidad de esa máquina de corrupción electoral que representa Iván Name o los Name en general, lo que denominan los medios *Caciques electorales* a esa máquina de corrupción.

Iván Name fue diputado de Cundinamarca 1980, representante a la cámara por Cundinamarca 1982 -1986, concejo de Bogotá en 1994 y senador 2010 – 2026, toda una vida chupando de la teta del Estado, e impulsando con esa misma maquinaria a toda su casta que viene desde antes. Su tío: José Name Terán, cacique electoral de la costa, empieza con el partido Liberal en la Asamblea departamental del Atlántico 1958, Concejal de Barranquilla del 1964 - 1968 y luego es elegido Senador 1982 – 2002, en el 2005 participa en la fundación del Partido de la U impulsando a su hijo.

Su primo: José David Name, senador por el partido de la U. del 2006 – 2018 en que ha llegado a ser presidente del Senado.

Su hermano: Darío Name en el Concejo de Bogotá, 1998 – 2000.

Su esposa: María Clara Ramírez en el Concejo de Bogotá, 2001 2007.

Su hija María Clara Name Ramírez en el Concejo de Bogotá, 2011 – 2023.

Luego de ver este listado entendemos que el comunicado del senador responde a auto protegerse, mantener un muro que no permita cambiar las relaciones de poder en Colombia que hace que castas por muchas generaciones vivan de los pobres de Colombia, es un comunicado de apoyo a un sector de clase politiquero, que durante décadas han sacado leyes nocivas contra el pueblo de Colombia, es un grito de unidad de la burocracia y la corrupción que aún mantiene este país en guerra fratricida, pidiendo la sangre de los hijos de los pobres, ya que sus hijos no van a la guerra, sus hijos van a los concejos, alcaldías, congreso, presidencia.

Llamar caciques electorales a las empresas criminales es un insulto a la historia de la resistencia indígena, cacique era un líder digno, no una casta criminal como la que representa la familia Name.

Atentamente,

Estado Mayor Central